

Nachruf Karl Listl (Charly)

Die Feckinger Vereine trauern um Karl Listl, der am 14.1. 21 viel zu früh von uns gegangen ist. Bereits mit 15 Jahren machte er sich um den SC verdient. Als Torjäger der Meistermannschaft von 1969 hatte er maßgeblichen Anteil am größten sportlichen Erfolg des SC Mitterfecking, den Gewinn der Niederbayerischen Schülermeisterschaft. Im Endspiel gegen Fürstenfeld erzielte er alle drei Tore.

1988 hatte er die Idee in Mitterfecking ein vereinseigenes Fitness-Studio zu gründen. Aus seinem Optimismus und seiner Begeisterungsfähigkeit erwuchs aus kleinsten Anfängen, mit teilweise selbst gebauten Geräten, eine florierende Abteilung mit heute 300 Mitgliedern, die er 17 Jahre als Abteilungsleiter führte.

Gemeinsam mit den Schloßschützen wurde der damalige Oldieabend ins Leben gerufen. Auch hier war er mit der Hauptorganisator. Seine stets fröhliche Art und seine Hilfsbereitschaft werden uns fehlen.

Wir trauern um einen wertvollen Menschen und werden sein Andenken in Ehren halten.

